

Héroes de la Biblia Jeremias

Significado del nombre: «A quien el Señor exalta»

También recordado como: «El profeta llorón»

¿Sabías qué?: Luego de años de advertir Jeremías a sus conciudadanos acerca de una invasión de ejércitos extranjeros, finalmente llegaron los babilonios, Nabuzaradán, el comandante de la guardia imperial pudo ver la mano de Dios en dicha conquista. Él trató a Jeremías bondadosamente. Le dijo: «No obstante, hoy te libero de las cadenas que te sujetan las manos. Si quieres venir conmigo a Babilonia, ven, que yo te cuidaré, pero si no quieres, no lo hagas. Mira, tienes ante tus ojos toda la tierra: ve adonde más te convenga» (Jeremías 40:4; NVI).

Datos asombrosos: Era un hombre que no se echaba atrás. Designado por Dios para advertir a una nación impía de los juicios inminentes, sus hermanos, su pueblo, y los monarcas hicieron todo lo posible para hacer callar a Jeremías. Pero las palabras de Dios eran un fuego que consumía el alma de Jeremías y tenía que decirlas.

Rasgo fenomenal: Cuando Dios llamó a Jeremías para que fuera Su profeta, Jeremías le respondió: «Soy muy joven, y no sé hablan» (Jeremías 1:6; NVI). Pero Dios tenía otros designios y ungió a Jeremías para que hablara Sus palabras de advertencia a toda una nación durante 40 años.

Tú también puedes: Tener fe en los planes de Dios para tu vida, independientemente de las aptitudes que creas tener.

Se encuadra en: Fe y vida cristiana: Testificación y formación misionera: Vidas admirables-2a Texto: R. A. Watterson. Ilustración: Mike Krome. Diseño: Roy Evans.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2022